

Datum: 11.10.2002
 Medium: Landshuter Zeitung
 Autor: red

© 2002 LZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.

Über des Koenigs Kugel

Film über die Große Kugelkaryatide im Prunksaal

„Fritz Koenigs Kugel“ heißt ein Film von Percy Adlon, der am 16. Oktober gezeigt wird. Allerdings nicht wie vorgesehen im Skulpturenmuseum im Hofberg. Wegen der großen Nachfrage wurde die Vorstellung um 19.30 Uhr in den Rathausprunksaal verlegt.

Der Regisseur Percy Adlon, der mittlerweile über Jahrzehnte hinweg die Person und das Werk des Bildhauers Fritz Koenig in Dokumentarfilmen begleitet, wird an diesem Abend persönlich über die Arbeit, die Begegnungen mit dem Bildhauer und seine Eindrücke im Trümmerfeld von Ground Zero sprechen. Adlon traf den Künstler fünf Wochen nach dem Attentat in New York. Der Film zeigt Koenig bei den Begegnungen mit den Überresten der Großen Kugelkaryatide im Trümmerfeld von Ground Zero. Diese Szenen werden unterbrochen von Koenigs Erzählungen über die Entstehung der Bronzeplastik.

Trotz des Umzuges in den Rat-



Die Große Kugelkaryatide nach dem Anschlag vom 11. September 2001

hausprunksaal ist die Anzahl der Plätze beschränkt. Einlass ist daher nur nach Voranmeldung unter Telefon 89021, Fax 89023 oder unter skulpturenmuseum@landshut.de möglich.